

Il y a huit jours je faisais ma rentrée politique en tant que député de la 2ème circonscription de Meurthe et Moselle dans un contexte où l'Est Républicain ne relaie jamais aucune de mes actions de député.

Les personnes présentes nombreuses ont été témoins du fait que ce journal pourtant invité ne s'est pas déplacé. L'événement n'a donc pas été couvert.

Le surlendemain il y avait par contre un article avec photo pour annoncer la candidature sur cette circonscription de Laurent Garcia et aujourd'hui il y a un article avec photo pour relater la réunion de rentrée politique de Valérie Debord.

Ce n'est pas la première fois que ce journal lui déroule un tapis rouge et les lecteurs ne sont pas dupes.

Mais je trouve très franchement qu'il y a un parti pris qui n'est pas correct.